



赤城自然園が海外の昆虫を寄贈

珍しいクワガタに目がくぎ付け

9月7日に赤城自然園から、ヘラクレスオオカブト(写真中央)などの海外の珍しいカブトムシやクワガタムシが、市内の小中学校計5校に寄贈されました。三原田小学校にはギラファノコギリクワガタ(写真左)が、橘小学校にはニジイロクワガタ(写真右)が贈られ、児童たちは、クワガタの大きさや色の美しさに目を輝かせていました。



女性団体連絡協議会の地域づくり講演会 SDGsへ私たちができることは



9月15日に市民会館で、市女性団体連絡協議会主管の地域づくり講演会を開催しました。講師を務めた、駒澤大学総長で良珊瑚寺住職の永井政之さんは、国際的な課題となっているSDGsの目標達成ために、私たち一人一人が、できることから取り組んでほしいと説明しました。

介護予防サポーターによる体操教室 いつまでも丈夫で健康な体を維持



9月7日に豊秋公民館で、介護予防サポーターによる体操教室が行われました。参加者は、音楽に合わせて、それぞれのペースで体操を楽しみました。参加した女性は、「毎月ここに来るのが楽しみ。もっとたくさん集まってほしい」と話していました。

新たな伊香保 湯中子を語る集い 地元の歴史や魅力を知り未来へ

9月16日に湯中子会館で、湯中子自治会主催の「新たな伊香保 湯中子を語る集い」が開催されました。湯中子を通る新たな観光ルートの提案や伊香保タウンバスのルート変更、地元名所の整備などについての意見が発表され、参加者は「湯中子の歴史をもっと地元の人々に知ってもらいたい」と感想を話していました。

